



Erinnerung an glückliche Tage

Eine
Liebesgeschichte
in
20 Fotografien

Aufgenommen
von ihm,
erzählt von ihr



„Erinnerst du dich noch? Das ist bei dir auf der Chaiselongue. Ich erzählte dir, daß wir uns verlobt hätten. Du sagtest noch: ‚Warum gleich verloben?‘“

„Das ist jetzt ein Jahr her, diese Aufnahme. Das war in Cernobbia am Comosee. Da war ich gerade an ihm vorübergelaufen und hatte gedacht: ‚Gott, ist das ein hübscher Mensch.‘ Am Abend nach dem Essen im Hotel kam er an meinen Tisch mit dem Abzug und fragte, ob er mir diese Aufnahme schenken dürfte. Da war ich sehr glücklich. Er war noch viel netter, als ich gedacht hatte. Den ganzen Abend haben wir zusammen getanzt.“